

Antrag Nr. 21-O-08-0016

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Verkehrsanbindung der Anlaufstelle für Corona-Schutzimpfungen in der DKD (Bündnis 90/Die Grünen)

Antragstext:

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, die Einrichtung einer Sonderbuslinie zur Anlaufstelle für Corona-Schutzimpfungen zu prüfen. Spätestens mit der Wiederinbetriebnahme des Zugverkehrs an der geräumten Salzbachtalbrücke und den damit freiwerdenden Kapazitäten aus dem Schienenersatzverkehr sollte dies realistisch möglich sein. Der Verlauf der Sonderbuslinie könnte als Ringlinie durch die Innenstadt inkl. Hauptbahnhof und anschließend in die Aukammallee zur DKD erfolgen. Die Nutzung der Busverbindung sollte in der Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Wiesbaden großzügig beworben werden und nach Möglichkeit kostenfrei sein.

Sollte die Parkplatzsituation an der DKD unzureichend sein, bitten wir zusätzlich zu prüfen, ob der Parkplatz am Moltkering als P+R-Möglichkeit weithin sichtbar ausgeschildert und an die Sonderbuslinie angebunden werden kann.

Begründung:

Die sich derzeit dramatisch zuspitzende Corona-Lage und die sich abzeichnenden Maßnahmen gegen Ungeimpfte lässt erwarten, dass es zu erhöhtem PKW-Verkehr rund um die DKD kommt, der die ohnehin schon bestehende Verkehrsbelastung der Anwohnenden noch einmal verschärft. Darüber hinaus können die Erfahrungen mit der Sonderbuslinie für die künftige planmäßige Anbindung der Aukammallee in das Liniennetz dienen, die ohnehin schon seit längerem angestrebt wird.

Zudem kann die verstärkte Sichtbarkeit der Impfmöglichkeit durch die Busse sowie die komfortable Anbindung der Anlaufstelle an den ÖPNV zu einer höheren Impfbereitschaft beitragen, gerade bei älteren Personen, für die eine Booster-Impfung besonders empfohlen wird.

Ersetzungsantrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Im Nahverkehrsplan ist eine regelmäßige Busverbindung durch die Aukammallee vorgesehen.

Der Ortsbeirat bittet darum, diese Buslinie möglichst zeitnah umzusetzen.

Wiesbaden-Bierstadt, 16.11.2021